

飛 翔



第 13 号 2023. 9. 29

山の木々も少しずつ秋の準備を始めています。今度は中学校生活最後の文化祭へ向けて、準備も本格的に始まってきます。忙しい日々が続きますが、いかに時間を作るかというのも実力のうちだと言われます。計画的に学習しましょう。

朝晩は気温が低くなり寒いと感じることもあります。インフルエンザの流行期に例年よりも早く入ったと聞いています。体調管理にも気をつけてくださいね。

10 月の予定

3	火	人権講話集会 (3・4限)
5	木	正調山中節学習② (5限)
6	金	中間テスト
10	火	月曜時間割
13	金	看護出前授業 (5・6限)
16	月	放課後合唱練習開始
18	水	正調山中節学習③ (5限)
19	木	3年合唱リハーサル
20	金	漢字検定
23	月	合唱放課後練習 (赤団)
24	火	合唱放課後練習 (青団)
30	月	文化祭りリハーサルⅠ 14:00～ 正調山中節学習④ (3・4限)
31	火	文化祭りリハーサルⅡ 14:20～



大獅子の衣装のクリーニングをお願いします。



10/13 (金) の朝に学校玄関前にて大獅子の衣装の回収を行います。陸会でレンタルした衣装については、各自でクリーニングしたものを 7:30~8:15 の間に持ってきてください。

※それぞれの小物ごとに仕分けをして片付けますので、クリーニング屋さんには「個別にビニール袋に入れてください」と伝えてください。



10 月を目前に、朝晩の気温がぐっと冷える時期になりました。現在、移行期間中ですが、10 月からの服装はそのまま、入試や卒業式などで着用することになります。チェックをして、準備をお願いします。

後期執行部決定！！

生徒会会長

学習委員長

体育委員長

環境整美委員長

図書ボランティア委員長

副会長

保健委員長

生活放送委員長

給食委員長

山中中学校をよくしたいという意志がひしひしと伝わってきて、3 年生全体が学校のために自分の力を使いたいという気持ちを感じることができた演説でした。3 年生はこれからどんどん忙しくなっていきますが、それよりもみんなの力になりたいという気持ちはとても素晴らしいですね。新しい委員会や係が決まった後期の山中中学校でのみなさんの活躍がとても楽しみです。自分たちがこの山中中学校に残していけることを考え、実行できるような 3 年生でありたいですね。



体育祭を終えて

最後の体育祭は優勝できてよかった。ダンスは不安な場面が多かった。意見が分かれた時や、何も意見が出ない時に自分がまとめることができず、ダンスリーダーにまかせっきりだった。でも 9 月に入ってからダンスができ始め変化を加えながらいいものに仕上げることができた。不安だったぶん、進展した時の安心感がすごかった。自分が団長になろうと思ったのは 2 年のころで、人をまとめるのが苦手だったのを克服しようと思い団長になった。結局克服することはできなかったが、なによりみんなが笑顔で楽しくやっていて、体育祭のテーマの「笑利」を達成することができて最高の体育祭でした。

赤団団長

6 月の練習や話し合いでは、僕はとても不安でした。意見が違って教室の雰囲気がいびりつくこともありましたが、このままだと体育祭がグダグダになってしまうんじゃないかと思っていました。ですが、団活動進むにつれその不安は和らいでいきました。僕はダンスが苦手でうまくできませんでしたが、いやな顔一つせず教えてくれたことがとてもうれしかったです。体育祭当日は何をしている時も楽しかったし、解団式では団長として団全員に自分の気持ちを伝えることができてよかったです。先生方言言もとても響き、涙が流れそうになりました。最高の体育祭でした。

青団団長

中学校最後の体育祭は、賞を取ることができず、くやしい結果になってしまいました。最後の体育祭ということで私自身今までよりより一層力が入っていたので悔しさも倍でした。しかし、自分のできるだけを頑張っただけで三年間で一番いい体育祭でした。また、リーダーとしてできなかったことも多く自分の経験や力のなさを感じることもありましたが、これをこれからの生活に活かしていきたいと思います。

青団団旗リーダー

自分は団旗リーダーでみんなと協力してかっこいい団旗を作れてよかったです。体育祭で心に残ったことは、まずは優勝したことです。借り物で滑って、勝てるとおもわなかった綱引きで勝ち、熱中症にもなったけど、最高の体育祭でした。

赤団団旗リーダー